
Edgar Salli (#7)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 21. Juli 2016, 13:51

Edgar Salli (#7)

csm_SalliEdgar_f28cac768b.jpgImage not found or type unknown
Quelle: FCN.de

Geburtsdatum: 17.08.1992
Geburtsort: Garoua, Kamerun
Nationalität: kamerunisch
Größe: 1,70 m

Bisherige Vereine: FC St. Gallen (2015-2016), Academica Coimbra (2014-2015), RC Lens (2013-
2014), AS Monaco (2011-2013), Coton Sport Garoua (bis 2011)

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Herzlich Willkommen!

http://www.fcn.de/news/artikel…st-neuzugang-nummer-zwei/

Beitrag von „kaiserburg“ vom 21. Juli 2016, 13:51

Na, das ging aber flott!
Ein herzliches Willkommen und zeig was du drauf hast
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Beitrag von „clubfanatiker“ vom 21. Juli 2016, 13:52

Eddi Hau rein und herzlich willkommen.

Beitrag von „hattrick“ vom 21. Juli 2016, 13:52

Da darf man gespannt sein.

Beitrag von „hannes-fcn“ vom 21. Juli 2016, 13:52

Salli Edgar... Hau rein...! :hoch:

Beitrag von „Natur mit Reis“ vom 21. Juli 2016, 13:52

Halloooooo Eddi!!!

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 21. Juli 2016, 13:53

Dann hier nochmal. 

Wow..., NICE!

Herzlichst Willkommen beim Ruhmreichen! 
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Beitrag von „ClubChris“ vom 21. Juli 2016, 13:53

Ablösefrei, top! :hoch:

Beitrag von „Jack“ vom 21. Juli 2016, 13:53

Herzlich Willkommen!
Vom Feeling her hab ich ein gutes Gefühl bei ihm.

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 21. Juli 2016, 13:53

:hoch::hoch::hoch:

Beitrag von „Norimbergala“ vom 21. Juli 2016, 13:55

1,65? 1,71? 1,70? ???
Herzlich Willkommen!!!

Ablösefrei?! Sauber Herr Bornemann!!!

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 21. Juli 2016, 13:55

Zitat 

3https://www.glubbforum.de/forum/thread/19411-edgar-salli-7/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19411-edgar-salli-7/


Größe: 1,70 m

8 gelbe Karten letzte Saison. 

Edit: Als Stürmer.

Beitrag von „mariO_o“ vom 21. Juli 2016, 13:56

Geil, Servus digger!

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 21. Juli 2016, 13:56

Herzlich Willkommen Edgar  Er hat übrigens die 7 vom Blum geerbt 

Beitrag von „wikinger“ vom 21. Juli 2016, 13:56

Ablösefrei? Wie geht das denn bei Vertrag bis 2017? Aber egal.

Herzlich willkommen bei uns ! :hoch:

Beitrag von „Forza.Nuermberga“ vom 21. Juli 2016, 13:57
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Ablösefrei :hoch: Herzlich Willkommen beim Club!

Bleib Gesund, schieß viele Tore und find dein Glück bei uns 

Beitrag von „sillygolfer“ vom 21. Juli 2016, 13:57

und dann auch noch ablösefrei...

Servus! :hoch:

Beitrag von „olymp69“ vom 21. Juli 2016, 13:58

Herzlich Willkommen! 
Keine 24h vom ersten Gerücht bis zur offiziellen Verkündung. Stark. :hoch:

4a2ec46db2.jpgImage not found or type unknown

Wie groß ist Bornemann? Vielleicht kann das Foren-CSI die Diskrepanzen bei der
Größenangaben aufklären.
Das dürften ca. 10cm Größenunterschied sein, falls keiner der beiden Stöckelschuhe trägt. 

Beitrag von „Albakiller“ vom 21. Juli 2016, 13:58

Da ist sie unsere schwarze Perle! 
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Herzlich willkommen Eddy, hau rein u schiess viele Tore!

Guter Transfer u dazu noch ablösefrei :hoch:

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 21. Juli 2016, 13:59

Also die Daten von Transfermarkt scheinen net zu stimmen. Er wurde auch kleiner gemacht als
er eigentlich ist. Vielleicht wurde sein Vertrag auch vorher aufgelöst. Scheissegal. Wir haben ne
schwarze Perle!!!

Beitrag von „T-Byrd“ vom 21. Juli 2016, 14:00

Zitat von vizerekordmeister 

Herzlich Willkommen Edgar  Er hat übrigens die 7 vom Blum geerbt 

Man sollte immer erst die Einstelligen vergeben. Hoff'mer mal dass er einschlägt. 
In der Kadervorstellung Kameruns zur WM14 bei Sportschau.de isser sogar nur 1,63 cm.

Beitrag von „lego“ vom 21. Juli 2016, 14:03

Wow
Willkommen
Hau nei

Beitrag von „Morbo“ vom 21. Juli 2016, 14:03
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Herzlich Willkommen und Viel Erfolg!

Beitrag von „olymp69“ vom 21. Juli 2016, 14:07

Zitat von T-Byrd 

In der Kadervorstellung Kameruns zur WM14 bei Sportschau.de isser sogar nur 1,63
cm.

Bornemann ist lt. wikipedia 1,82m groß.
Unser Neuzugang kann (sofern keine HighHeels / kein Sarkozy-Geheimpodest bei dem Foto

verwendet wurden) gar nicht unter 1,70m sein! 

Beitrag von „Element“ vom 21. Juli 2016, 14:07

Herzlich Willkommen!

Kenne ihn nicht, aber ist ja noch ein junger Spieler und darf hier gerne zeigen was er drauf hat!
:hoch:

Beitrag von „mariO_o“ vom 21. Juli 2016, 14:09

Ablösefrei? Dachte er hatn och 1 Jahr Vertrag? :O

Beitrag von „1968er“ vom 21. Juli 2016, 14:10
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Zitat von T-Byrd 

Man sollte immer erst die Einstelligen vergeben. Hoff'mer mal dass er einschlägt. 
In der Kadervorstellung Kameruns zur WM14 bei Sportschau.de isser sogar nur 1,63
cm.

mt 1,63 cm wird man ihn im stadion kaum sehen. 

Beitrag von „DerClubfan“ vom 21. Juli 2016, 14:12

Zitat von olymp69 

Bornemann ist lt. wikipedia 1,82m groß.
Unser Neuzugang kann (sofern keine HighHeels / kein Sarkozy-Geheimpodest bei dem

Foto verwendet wurden) gar nicht unter 1,70m sein! 

Dabei ist davon auszugehen, dass Bornemann Anzugschuhe trägt, welche auch noch einen
kleinen Absatz hat, und Salli nur in Straßenschuhen steht.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 21. Juli 2016, 14:13

Zitat von mariO_o 

Ablösefrei? Dachte er hatn och 1 Jahr Vertrag? :O

Kirschbaum könnte/dürfte bestimmt auch ablösefrei wechseln..... Keine Steine in den Weg
legen usw.
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Beitrag von „Nisha“ vom 21. Juli 2016, 14:13

Und im Stadion singen wir dann jetzt:

"And now it's Salli - Salli as a rock"

(Solid von Ashford & Simpson) 

Beitrag von „T-Byrd“ vom 21. Juli 2016, 14:15

Zitat von Zarate_66 

Kirschbaum könnte/dürfte bestimmt auch ablösefrei wechseln..... Keine Steine in den
Weg legen usw.

Ach so einer meinste is' das.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 21. Juli 2016, 14:15

hoffe das Kerk dennoch kommt....

Beitrag von „Misterfcn“ vom 21. Juli 2016, 14:16

Geil! Hab schon bisschen Bock auf die Saison. Jetzt noch Kerki und ich bin absolut geil [emoji51]

Servus eddi
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Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 21. Juli 2016, 14:16

Ist Finke noch Nationaltrainer von Kamerun ?
Wie auch immer.......er war es zuminest.
Da sich Bornemann und Finke aus Freiburg eigentlich gut kennen müssten, könnte Bornemann
sich von ihm noch ein paar Informationen eingeholt haben.
Vielleicht hat ja Salli das Zeug zum Publikumsliebling.......sozusagen Zaubermaus die II. 

Beitrag von „Glubb1990“ vom 21. Juli 2016, 14:16

Aber wie Borne das mit Ablösefrei hinbekommen hat? 

Beitrag von „Jet93“ vom 21. Juli 2016, 14:18

Jetzt noch Kerk + Stürmer und dann geil!

Welcome! 

Beitrag von „T-Byrd“ vom 21. Juli 2016, 14:19

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ist Finke noch Nationaltrainer von Kamerun ?
Wie auch immer.......er war es zuminest.
Da sich Bornemann und Finke aus Freiburg eigentlich gut kennen müssten, könnte
Bornemann sich von ihm noch ein paar Informationen eingeholt haben.
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Zitat 

Wiki sagt: Er wurde am 30. Oktober 2015 entlassen.

Aber ansonsten könnste recht haben. :hoch:

Beitrag von „Zarate_66“ vom 21. Juli 2016, 14:20

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ist Finke noch Nationaltrainer von Kamerun ?
Wie auch immer.......er war es zuminest.
Da sich Bornemann und Finke aus Freiburg eigentlich gut kennen müssten, könnte
Bornemann sich von ihm noch ein paar Informationen eingeholt haben.
Vielleicht hat ja Salli das Zeug zum Publikumsliebling.......sozusagen Zaubermaus die II.

Kameruns Nationalmannschaft hat einen neuen Trainer: Der 63-jährige Belgier Hugo Broos
übernimmt die „unzähmbaren Löwen“ von Interimscoach Alexandre Belinga.

14.02.2016 - 12:33 | Quelle: Fecafoot

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 21. Juli 2016, 14:22

Natürlich auch von mir ein ""Herzlich Willkommen"" bei unserem Ruhmreichen, ich wünsche dir
viel Glück und eine verletzungsfreie Zeit und mögest du uns nach oben ballern!
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 21. Juli 2016, 14:22

Zitat von Jet93 

Jetzt noch Kerk + Stürmer und dann geil!

Welcome! 

nen 15 + x Tore MS würd ich sagen....

Beitrag von „Chancentod“ vom 21. Juli 2016, 14:22

Zitat von olymp69 

Herzlich Willkommen! 
Keine 24h vom ersten Gerücht bis zur offiziellen Verkündung. Stark. :hoch:

4a2ec46db2.jpg

Wie groß ist Bornemann? Vielleicht kann das Foren-CSI die Diskrepanzen bei der
Größenangaben aufklären.
Das dürften ca. 10cm Größenunterschied sein, falls keiner der beiden Stöckelschuhe
trägt. 

Salli steht auf einem Bierkasten.

Beitrag von „Veteran“ vom 21. Juli 2016, 14:23
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Zitat von Hamburger Clubfan 

Ist Finke noch Nationaltrainer von Kamerun ?
Wie auch immer.......er war es zumindest.
Da sich Bornemann und Finke aus Freiburg eigentlich gut kennen müssten, könnte
Bornemann sich von ihm noch ein paar Informationen eingeholt haben.
Vielleicht hat ja Salli das Zeug zum Publikumsliebling.......sozusagen Zaubermaus die II.

Vielleicht wurde er ja auch noch unter Weiler gescoutet?
Immerhin hat er zuletzt beim FC St. Gallen gespielt.

Auf jeden Fall sag ich ein herzliches Willkommen beim ruhmreichen Glubb!

Hau di nei und mach die gegnerische Abwehr verrückt.... 

btw. nach Kempe der zweite TRansfer der völlig geräuschlos über die Bühne gegangen ist.
:hoch:

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 21. Juli 2016, 14:23

Zitat von Glubb1990 

Aber wie Borne das mit Ablösefrei hinbekommen hat? 

Damit hat Bornemann vermutlich überhaupt nichts zu tun, sondern es ist wohl eher eine
Vertragsaufhebung zwischen Salli und Monaco.
Die wissen nicht, was sie mit ihm sollen......und wenn sie ihn noch einmal verleihen, müssten
sie den Vertrag verlängern.
Daher erscheint eine Vertragsauflösung durchaus sinnvoll.
Nur - das wir ihn dann schnappen konnten, ist schon sehr gut.
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Generell tut uns ein dribbelstarker, quirliger Aussen richtig gut.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 21. Juli 2016, 14:26

Zitat von Glubb1990 

Aber wie Borne das mit Ablösefrei hinbekommen hat? 

Ihr müsst auch mal das Kleingedruckte in den Verträgen lesen - da ist ein interessanter Passus
in der Nachschlagszahlung für Füllkrug enthalten:

"Sollte der FCN bei der Beschaffung eines Ersatzmanns für Füllkrug eine Ablösesumme zahlen
müssen, so übernimmt diese Ablösesumme bis zu 1 Mio die
Vereinsführungsübungsgemeinschaft Hannover."

Jetzt fehlt nur noch ein Zielspieler für "hoch und weit"

Beitrag von „Joker-schwarz-rot“ vom 21. Juli 2016, 14:27

Zitat von Jet93 

Jetzt noch Kerk + Stürmer und dann geil!

Welcome! 
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selbst wenn nur noch Kerk kommt, dann: "Aufstiegschance wir kommen..." :hoch:

Beitrag von „Dude“ vom 21. Juli 2016, 14:28

find den namen geil.

willkommen beim Club! :hoch:

Beitrag von „eintakter“ vom 21. Juli 2016, 14:28

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ist Finke noch Nationaltrainer von Kamerun ?
Wie auch immer.......er war es zumindest.
Da sich Bornemann und Finke aus Freiburg eigentlich gut kennen müssten, könnte
Bornemann sich von ihm noch ein paar Informationen eingeholt haben.
Vielleicht hat ja Salli das Zeug zum Publikumsliebling.......sozusagen Zaubermaus die II.

hmmm wie oft hast Du das schon gehofft? 

BT, saubere Arbeit unserer Führung (schon wieder!!!). Servus Eddi und viel glück beim
Ruhmreichen!!!

Beitrag von „Mike 9816“ vom 21. Juli 2016, 14:29
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Zitat 

Chancentod » 21.07.2016, 14:22

olymp69 hat geschrieben:
Herzlich Willkommen! 
Keine 24h vom ersten Gerücht bis zur offiziellen Verkündung. Stark. :hoch:

Bild

Wie groß ist Bornemann? Vielleicht kann das Foren-CSI die Diskrepanzen bei der
Größenangaben aufklären.
Das dürften ca. 10cm Größenunterschied sein, falls keiner der beiden Stöckelschuhe
trägt. 

Salli steht auf einem Bierkasten.

Alles anzeigen 

Egal...(wer weiß worauf Borne.. steht )

Welcome, Bienvenue Monsieur Eddi.

am besten trittst du in die Fußstapfen von Souleyman Sane,
dann liegen wir dir zu Füßen,....

UNGEACHTET DEINER KÖRPERGRÖSSE.
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Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 21. Juli 2016, 14:30

rbF7mTLcx14

Beitrag von „Matthias77“ vom 21. Juli 2016, 14:34

Bringt der Sallis Edi seinen persönlichen Zauberer bzw. Hellseher auch mit ? Derartige Fähig-
keiten werden wir in der nächsten Zweitligasaison bestimmt ab u. zu mal brauchen können.

profile:ezone-gallery348Image not found or type unknown

Beitrag von „Guschtl“ vom 21. Juli 2016, 14:38

Servus Edgar!

Beitrag von „Mafiosi“ vom 21. Juli 2016, 14:39

Bringt hoffentlich etwas Spielkultur in unser bisher doch recht biederes Aufbauspiel....bin
gespannt. Eine interessante Verpflichtung.

Beitrag von „Sturmius“ vom 21. Juli 2016, 14:48
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na dann mal willkommen.
irgendwie sehen auch die Bilder unsere Neu Verpflichtungen seitdem der unaussprechliche weg
ist besser aus (alles professioneller) 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 21. Juli 2016, 14:49

Also aus Kamerun kommt er, naja, dann sollte er ja keine Probleme beim Dregg haben. 

Beitrag von „Capo“ vom 21. Juli 2016, 14:52

Ablösefrei laut Bericht?

Beitrag von „missyblue“ vom 21. Juli 2016, 14:53

Zitat von icetiger1968 

Also aus Kamerun kommt er, naja, dann sollte er ja keine Probleme beim Dregg haben.

Was?

Beitrag von „Argo“ vom 21. Juli 2016, 14:55

Welcome 
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Beitrag von „olymp69“ vom 21. Juli 2016, 14:55

Das bezieht sich auf ein Kartenspiel, Missy. 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 21. Juli 2016, 14:56

Zitat von missyblue 

Was?

Warst Du schon mal in Weinzierlein? Wenn ja, was steht da? Das wichtigste Gebäude überhaupt
ist die .... na? 

Beitrag von „missyblue“ vom 21. Juli 2016, 15:03

Was ist denn das jetzt für ne Assioziation mit dem Land?

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 21. Juli 2016, 15:06

Zitat von missyblue 

Was ist denn das jetzt für ne Assioziation mit dem Land?

vermute er meint Schafkopf

Beitrag von „ChiLLs“ vom 21. Juli 2016, 15:07
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Servus eddi.. Klingt vielversprechend.. Ein kleiner Wirbel Wind auf der Seite.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 21. Juli 2016, 15:09

Zitat von Zockerkönig 

vermute er meint Schafkopf

Nein, meint er nicht... ich gebs auf.
Der Dreeg nauf und nunter ist ein in Nürnberg und Umgebung beliebtes Kartenspiel, das auf
"Sechsundsechzig" aufbaut. Der auf den ersten Blick gewöhnungsbedürftige Name hat nichts
mit Schmutz oder Dreck zu tun, sondern leitet sich von der festgelegten Reihenfolge der
unterschiedlichen Spielvarianten (Deutsch-Russisch-Englisch-Kamerun)ab.
Vierte Runde: Kamerun
Ähnlich wie beim "Null" (Skat) oder "Ramsch" (Schafkopf) gewinnt hier derjenige, der am
wenigsten Stiche macht. Allerdings muss man hier immer stechen, wenn man kann, und
natürlich auch Farbe zugeben

Was lernt Ihr eigentlich alle in der Schule? Pokemon jagen? 

Beitrag von „olymp69“ vom 21. Juli 2016, 15:12

Zitat von Zockerkönig 

vermute er meint Schafkopf

Ihr seid Banausen. 
Der sogenannte "Dreeg" beinhaltet die Kartenspiele "66", "Rot Sau", "Rufen" und eben
"Kamerun".
Bei letzterem gilt es, sowenig Punkte wie möglich zu machen, ähnlich wie beim Ramsch, nur
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dass man überstechen muss.
Natürlich soll Edgar mit unserem Glubb so viele Punkte wie möglich machen. 
https://de.wikipedia.org/wiki/N%C3%BCrnberger_Dreck

Edit: [

Zitat von icetiger1968 

Was lernt Ihr eigentlich alle in der Schule? Pokemon jagen? 

:hoch:

Beitrag von „Weggla“ vom 21. Juli 2016, 15:20

Zitat von FM1-Today 

Der FC St.Gallen hoffte lange, dass Edgar Salli in der Ostschweiz bleibt. Daraus wird
nun nichts. Der 23-jährige Stürmer wechselt per sofort nach Deutschland zum 1. FC
Nürnberg.

http://www.fm1today.ch/salli-v…t-den-fc-st-gallen/254779

Beitrag von „Veteran“ vom 21. Juli 2016, 15:23

"An Dreeg nauf und roo schbilln" ist ein gängiger Begriff in der Nürnberger Kartelsprache.

Dou wern sogenannte "Bollern" rausgespielt, (bis 7 Punkte) und der Bollern kostet je nachdem
eine Runde Schnaps oder ein Bier.
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Gewinnt man zu null gibt es einen Doppelbollern, eine sogenannte "Brilln" 

die kostet dann auch doppelt...

Beitrag von „Weggla“ vom 21. Juli 2016, 15:26

https://www.youtube.com/watch?v=Ypxa_CKIm8s

Beitrag von „sirtakimann“ vom 21. Juli 2016, 15:43

Zitat von olymp69 

Bornemann ist lt. wikipedia 1,82m groß.
Unser Neuzugang kann (sofern keine HighHeels / kein Sarkozy-Geheimpodest bei dem

Foto verwendet wurden) gar nicht unter 1,70m sein! 

@ Mein unwissender Freund lass dir gesagt sein dass jeder Fusballer immer ein Stück weit
1,70m angibt auch wenn er nur 1,60m ist. (Lahm z.B)
Scholl sagt ja auch er ist 1,77m. Ich hab ihn schon mal gesehen, da kannst aber schon gut 10
cm abziehen 

Ich sage: Scheissegal, Hauptsache er kann mim Ball umgehen 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 21. Juli 2016, 15:44

Zitat von olymp69 
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Ihr seid Banausen. 
Der sogenannte "Dreeg" beinhaltet die Kartenspiele "66", "Rot Sau", "Rufen" und eben
"Kamerun".
Bei letzterem gilt es, sowenig Punkte wie möglich zu machen, ähnlich wie beim
Ramsch, nur dass man überstechen muss.
Natürlich soll Edgar mit unserem Glubb so viele Punkte wie möglich machen. 
https://de.wikipedia.org/wiki/N%C3%BCrnberger_Dreck

Edit: [

:hoch:

Alles anzeigen 

des Kartengschamrri geht mir sonst wo vorbei 

Beitrag von „Olek Bolek“ vom 21. Juli 2016, 15:46

Xherdan Shaqiri ist doch auch breiter wie hoch und kann mit dem Ball ganz ordentlich
umgehen. Als Mittelstürmer wird er schon nicht eingesetzt werden.

Beitrag von „1973er“ vom 21. Juli 2016, 15:49

Zitat von Olek Bolek 

Xherdan Shaqiri ist doch auch breiter wie hoch und kann mit dem Ball ganz ordentlich
umgehen. Als Mittelstürmer wird er schon nicht eingesetzt werden.

Uns Uwe war 1,69 m .....
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Beitrag von „Olek Bolek“ vom 21. Juli 2016, 15:53

Der war ja sogar noch richtig Kopfballstark.

Beitrag von „spielepetie“ vom 21. Juli 2016, 16:00

Willkommen
Hatte von ihn noch nichts gehört klingt aber gut.

Beitrag von „Dude“ vom 21. Juli 2016, 16:16

hoffentlich kommen etz auch paar Afrikaner ins Stadion nei

Beitrag von „Vv00t“ vom 21. Juli 2016, 16:31

Kaum ist etwas Geld da, geht sowas höggschd rasant 
Herzlich willkommen!

https://www.youtube.com/watch?v=2NEbe_brJAQ

Beitrag von „König“ vom 21. Juli 2016, 16:47

Kennt den einer? Nie gehört. Aber ich bin gespannt auf unsere neue Nummer 7 
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Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 21. Juli 2016, 16:51

Zitat von König 

Kennt den einer? Nie gehört. Aber ich bin gespannt auf unsere neue Nummer 7 

Naja......da er vorher in St. Gallen war, haben unsere Schweizer hier im Forum schon Einiges
über ihn geschrieben.
Musst mal ein wenig blättern.....König. 

Beitrag von „bOnt“ vom 21. Juli 2016, 16:58

Zitat von Matthias77 

Bringt der Sallis Edi seinen persönlichen Zauberer bzw. Hellseher auch mit ? Derartige
Fähig-
keiten werden wir in der nächsten Zweitligasaison bestimmt ab u. zu mal brauchen
können.

Kommst du auch mal wieder runter?

Beitrag von „Remember68“ vom 21. Juli 2016, 17:05

Ui, is ja schon fix! Ablösefrei! Passt!

Beitrag von „Zabo-King“ vom 21. Juli 2016, 17:10
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Herzlich Willkommen und viel Glück in Nbg. Eddy! 

Beitrag von „Altmeister“ vom 21. Juli 2016, 17:19

Ggf. wurde Monaco eine Rückkaufklausel eingeräumt oder es gibt Erfolgsnachschläge oder Andi
Wolf hat seine Kontakte spielen lassen.

Beitrag von „schwengl“ vom 21. Juli 2016, 17:23

Auf gehts Eddie!!

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 21. Juli 2016, 17:26

dann ma welcome...

Beitrag von „Forza.Nuermberga“ vom 21. Juli 2016, 17:26

Aktuell auf Facebook das neue Mannschaftsfoto.

Edgar Salli ist da noch nicht droben. Dann kommentiert jemand folgendes:

Zitat 

... hat geschrieben:
Man hätte aber schon auf Salli warten können
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Das Socialmedia Team vom FCN kommentiert folgendes:

Zitat 

FCN hat geschrieben:
Wir haben den Vorstand bereits gefragt, ob er ab sofort von Neuverpflichtungen
absehen kann, weil das Foto schon gemacht wurde 

Beitrag von „olymp69“ vom 21. Juli 2016, 17:28

 sehr geiler Kommentar! :hoch:

Beitrag von „Tobi_fcn“ vom 21. Juli 2016, 17:37

Zitat von Forza.Nuermberga 

Aktuell auf Facebook das neue Mannschaftsfoto.

Edgar Salli ist da noch nicht droben. Dann kommentiert jemand folgendes:

Das Socialmedia Team vom FCN kommentiert folgendes:

Diese Abteilung vom FCN wird echt immer besser 

Beitrag von „Matthias77“ vom 21. Juli 2016, 17:49
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Zitat von bOnt 

[

Kommst du auch mal wieder runter?

Wer sich mit regionalen bzw. landesüblichen Eigenheiten bzw. Skurrilitäten nicht auskennt,
sollte sein Unwissen nicht auch noch ins Schaufenster stellen.

Beitrag von „fanodast“ vom 21. Juli 2016, 17:53

Ich hoffe ja auf die Rückkehr von Charisteas. Dann haben wir das Traumduo Harry und Salli.

Beitrag von „bOnt“ vom 21. Juli 2016, 17:57

Zitat von Matthias77 

Wer sich mit regionalen bzw. landesüblichen Eigenheiten bzw. Skurrilitäten nicht
auskennt,
sollte sein Unwissen nicht auch noch ins Schaufenster stellen.

Gibts eigentlich einen Grund für deine, seit eingigen Wochen andauernde, Überheblichkeit und
Arroganz?

Beitrag von „miguel“ vom 21. Juli 2016, 18:31
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Herzlich willkommen Eddi, mach uns den Souleyman!

@Vorstand: wieder mal hervorragende Arbeit!

Freu mich auf den 06.August wenns endlich losgeht wie Bolle!

Beitrag von „malvan“ vom 21. Juli 2016, 19:38

Das ging aber jetzt mal fix
Herzlich Willkommen beim Ruhmreichen
Hau rein Junge 

Beitrag von „maecglubb“ vom 21. Juli 2016, 19:39

herzlich willkommen.
mach uns die zaubermaus. edgar sergio salli zarate.

Beitrag von „sabu“ vom 21. Juli 2016, 20:35

grad erst gelesen.
Herzlich Willkommen Edgar!
Ich freu mich.

Beitrag von „b0r0“ vom 21. Juli 2016, 20:41
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Zitat von bOnt 

Gibts eigentlich einen Grund für deine, seit eingigen Wochen andauernde,
Überheblichkeit und Arroganz?

Please don't feed the troll!

Beitrag von „Blume“ vom 21. Juli 2016, 21:08

Servus Edgar.Wir freuen uns auf dich. :hoch:

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 21. Juli 2016, 22:58

Na ja dann auch von mir ein herzliches Willkommen, ES7.

Der CV sieht nicht so schlecht aus,
ich frage mich nur, warum Monaco keine Ablöse trotz Vertragsrestlaufzeit verlangt hat...

Beitrag von „spielepetie“ vom 21. Juli 2016, 23:03

Zitat von münchner clubfan 

Na ja dann auch von mir ein herzliches Willkommen, ES7.

Der CV sieht nicht so schlecht aus,
ich frage mich nur, warum Monaco keine Ablöse trotz Vertragsrestlaufzeit verlangt
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hat...

wahrscheinlich ist das sie ihn loswerden wollten und jetzt ist er bei uns.
wenn er einschlägt währe das super und wenn er so einschlägt das er für einen großen Batzen
Geld geht.
werden wir erst später sehen was kommt.

Beitrag von „König“ vom 21. Juli 2016, 23:31

Zitat von Hamburger Clubfan 

Naja......da er vorher in St. Gallen war, haben unsere Schweizer hier im Forum schon
Einiges über ihn geschrieben.
Musst mal ein wenig blättern.....König. 

Du hättest mir ruhig sagen können das ich in der Transferbörse lesen soll  aber danke für
den Tipp

Beitrag von „phantomias“ vom 22. Juli 2016, 00:14

Willkommen, Eddie!  Freu mich jetzt schon sowas von auf die neue Saison!! :hoch:

Beitrag von „Lupo89“ vom 22. Juli 2016, 00:16

Hier was von der Bild
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http://www.bild.de/sport/fussb…-messi-46933580.bild.html
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